

Versión pública datos eliminados con fundamento en el artículo 113, fracción 1, de la LFTAIP.
Motivación: se testa firma.

León, Guanajuato a 24 de enero de 2020.

Asunto: **Postulación**

JOSÉ NABOR CRUZ MARCELO

Secretario Ejecutivo

Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social, CONEVAL

Sirva la presente para manifestar mi voluntad y ser considerado como candidato para integrar el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social. La pobreza y su medición son eje rector para la toma de decisiones en la promulgación y ejecución de políticas públicas para mitigar esta primera.

Se debe entender la pobreza sistémica, existen varios tipos, uno es la alimentaria. Para garantizar la seguridad alimentaria deben plantearse nuevos enfoques, solventando la demanda de proteína animal en el 2030, la acuicultura puede ser la clave para mitigar el acceso a más y mejor proteína en los sectores vulnerables.

Es difícil creer que México con su potencial agroalimentario, sufra hambre en su población vulnerable, sin dejar atrás la problemática de la dependencia agroalimentaria que afecta a este mismo sector. Debieran existir nuevas propuestas que resulten en una recuperación de la seguridad alimentaria eficientemente. Piedra angular de la pobreza es la falta de fortalecimiento de las actividades agrícolas y el modelado de patrones de subsistencia, que sean garante y conduzcan a estadios de seguridad y soberanía alimentaria.

Estoy convencido que mi acotada experiencia y relevo generacional, lejos de ser áreas de oportunidad pueden ser fortalezas para plantear innovadores enfoques de medición y combate a la pobreza. Se ha visto en factores decisivos (Brexit) para las próximas generaciones, que las acciones son planteadas, votadas y resueltas por generaciones ajenas (*Baby boomers*), de las épocas por venir. Es importante incluir en los cuerpos colegiados a investigadores que representen a mi generación (X), para comprender la realidad y tener certeza en camino del bienestar nacional.

Mi formación profesional holística, líneas de investigación, participación internacional en países de 4 continentes, han permitido documentarme de las mejores prácticas en el manejo de soluciones que buscan mitigar la pobreza. He trabajado junto a pequeños productores de regiones con alta marginación, sensibilizándome y pulsando la pobreza privilegiando la experiencia en campo, sin demeritar el gabinete.

Los deseos de generar políticas públicas basadas en la cuarta transformación, 4T, se pueden quedar sólo en buenas intenciones, si las generaciones decisivas para el país no participan en el CONEVAL. Stiglitz, ha señalado que la Economía Social será un modelo decisivo para mitigar pobreza y una alternativa al modelo económico neoliberal. Espero encuentren las mejores candidaturas, conservando el pluralismo y la representatividad generacional.

Sin

Dr. Juan Cristóbal Hernández Arzaba